



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**Partidero**  
Periodismo de Diez  
Jalisco, México

8/02/2024

REGIONALES



## Enrique Alfaro presume índices bajos en la delincuencia en Jalisco en 5 años

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, anunció mediante un video en redes sociales que enero del presente año ha sido el más bajo en incidencia delictiva en lo que lleva de gobierno, o sea en 5 años.

<https://partidero.com/enrique-alfaro-presume-indices-bajos-en-la-delincuencia-en-jalisco/>